



陽光台小



つくばみらい市立
陽光台小学校
学校だより 第7号
令和7年8月29日
児童数 992名

夏休み明け集会 校長先生の話



皆さん、おはようございます。長い夏休みが終わり、今日からまた学校が始まりますね。みんなの元気な顔を見ることができて、本当に嬉しいです。

夏休み前にお話したこと、覚えていますか。校長先生は、皆さんが夏休み中に「自分だけの発見ノートを作ること」、そして「充電を満タンにして戻ってくること」をお願いしました。どうでしたか。新しい「発見」ができましたか。心と体の充電、満タンになりましたか。

先生たちも、みんなが元気に戻ってきてくれるのを、本当に楽しみにしていました。夏休み、もしかしたら「発見ノート」にいろいろなことを書き留めてくれた人がいるかもしれませんね。セミの鳴き声の秘密、夕焼けがきれいな理由、珍しい花の名前…。そんな小さな「なんで？」や「あれ？」から、新しい知識や考えが生まれます。実は、この「なんで？」と思う気持ちこそが、みんなの学びを大きく広げる大切な第一歩なんです。

夏休みに思った「なぜだろう？」という気持ちは、これから学校で学習していくいろいろなことにも繋がっていきます。これからも、いろいろなことに興味をもって、もっともっとたくさんの「なんで？」を見つけて、その謎を解き明かしていきましょう。もし、校長先生にノートを見せてくれるなら、いつでも大歓迎です。

そして、心と体の充電、ちゃんと満タンにして戻ってきてくれて、ありがとう。元気いっぱいの皆さんの姿を見て、校長先生はとっても安心しました。この「充電満タン」の状態、これから始まる学校生活を思いっきり楽しんでほしいです。夏休み明けには、新しい学習、新しい行事が待っています。

体調を整えることは、学習や運動を頑張るための大切な土台です。これからも、早寝早起き、バランスの取れた食事を心がけて、この満タンの充電を続けていきましょう。

夏休みは終わったけれど、またここから新しいスタートです。失敗を恐れずに、前向きな気持ちで何事にも取り組んでほしいと思います。



～ 新しい先生の紹介 ～

夏休み明けから、前野 佳苗（まえの かなえ）先生が育児休業を終えて陽光台小学校に復帰されました。子育てを通して得られた新たな視点を、これからの教育活動に生かしてくださることでしょう。どうぞよろしくお願いいたします。



授業がスタートしました ～一人一人の輝きを大切に～



